

Projekt: Pressemitteilung Spremberger Krankenhaus:
Vorstellung neue Oberärzte
Fassung: II
Stand: 2. Februar 2024, 12:15 Uhr

Pressemitteilung Nr. 2/2024:

Das Spremberger Krankenhaus verstärkt sich mit vier Oberärzten

Spremberg, den 2. Februar 2024. Zu Beginn des Jahres heißt das Spremberger Krankenhaus gleich vier neue Oberärzte in seinen Reihen willkommen. In den ersten vier Wochen haben sie sich erfolgreich in ihre Teams eingegliedert und die Abläufe des Hauses kennengelernt.

Zuwachs gibt es in der Abteilung für Anästhesiologie und Intensivmedizin – diese wird seit einem Monat von Marina Pastukhova, Fachärztin für Anästhesiologie, als Oberärztin unterstützt. Im Bereich der Traumatologie und Orthopädie verstärkt Siegfried Kobschull, Facharzt für Orthopädie und Unfallchirurgie, das Team mit seiner Expertise und übernimmt zukünftig das Gebiet der Schulter Chirurgie. In der Abteilung Psychiatrie und Psychotherapie starten gleich zwei Oberärzte: Hier ergänzen nun Dr. med. Agnieszka Kowalik, Fachärztin für Psychiatrie und Psychotherapie, als Leitende Oberärztin in Verantwortung für die Psychiatrische Institutsambulanz (PIA) sowie Marko Franke, Facharzt für Psychiatrie und Psychotherapie, als Oberarzt der Abteilung Psychiatrie und Psychotherapie das Team.

Tobias Grundmann, Geschäftsführer der Spremberger Krankenhausgesellschaft mbH, zeigt sich begeistert über die Neuzugänge: „Wir freuen uns sehr über diese tatkräftige Unterstützung und sind zugleich stolz, dass sich gleich vier qualifizierte Mediziner bewusst für unser Krankenhaus entschieden haben. Für den Ruf des Spremberger Krankenhauses ist dies eine besondere Auszeichnung, dass wir zeitgleich so viele engagierte Ärzte von uns als Arbeitgeber überzeugen konnten.“

Mit der im Januar ins Leben gerufenen Personalmarketingkampagne „Spremberg. Dein LauSITZ.“ setzt das Krankenhaus Spremberg ein weiteres deutliches Zeichen für Wachstum und Qualität der Gesundheitsversorgung von Spremberg. Der Gewinn von vier neuen Oberärzten markiert einen erfolgreichen Auftakt, das Team mit hochqualifizierten Fachkräften zu verstärken.

Über die Spremberger Krankenhausgesellschaft mbH:

Die Spremberger Krankenhausgesellschaft mbH im brandenburgischen Spremberg wurde 1869 als städtisches Krankenhaus in Betrieb genommen und besteht aus den Abteilungen Innere Medizin, Gynäkologie, Chirurgie, Anästhesie und Notfallmedizin sowie Psychiatrie.

Die Trägerschaft des Hauses besteht aus dem Förderverein Krankenhaus Spremberg e.V. sowie die Stadt Spremberg. Die Mitgliedschaft des Fördervereins besteht bis zu nahezu 90 % aus den mehr als 300 Mitarbeitenden des Krankenhauses. Die Spremberger Krankenhaus GmbH trägt die Verantwortung für die Unternehmensbereiche Krankenhaus Spremberg, Psychiatrische Tageskliniken in Spremberg, Guben und Forst, den Betriebskindergarten, das Medizinische Versorgungszentrum Poliklinik Spremberg GmbH (MVZ) sowie die Klinik-Verpflegungs- und Service-Gesellschaft mbH (KVS).

Medienkontakt:

CONSILIUM Rechtskommunikation GmbH
RA Martin Wohlrabe
wohlrabe@consilium.media
030 - 20 29 12 970